

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

07/09/2012 EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE) 5 4 VON BAER SE REUNE CON CANDIDATOS UDI

## Von Baer se reúne con candidatos UDI

La senadora de la Región Metropolitana, Ena von Baer, también fue parte del foro panel en la Universidad del Desarrollo (UDD), no obstante, aprovechó su paso por Concepción para reunirse con los candidatos de la UDI, Emilio Armstrong (Concepción) y Sandra Ermann (San Pedro de la Paz).

"Emilio (Armstrong) es una persona joven, un hombre decidido de tomar este espacio en política. No es fácil, como joven, aceptar este tipo de desafío. Creo que Concepción se merece un alcalde joven, con ganas de trabajar", dijo sobre el candidato a alcalde de la capital regional.

Consultada sobre las dudas que en algún momento surgieron desde RN con la

candidatura de Armstrong, dijo que "apostar por gente joven que viene de fuera de la política es un camino, quizás más largo, pero siempre trae frutos".

Sobre la postulante de San Pedro de la Paz, agregó

que "es bueno que tengamos mujeres que se atrevan a participar en política, que se atrevan a dar el paso para ser alcaldesa y que quieran ser parte del servicio público. Es algo que hay que apoyar con mucha fuerza".

Emilio Armstrong, en tanto, dijo que Von Baer representaba el liderazgo de las mujeres en política y en materia de servicio público. En la oportunidad, invitó a las mujeres a votar por su opción.

Por su parte, Ermann, comentó: "el apoyo de ella es importante, porque pese a ser una autoridad que está presente en Santiago, los vecinos y vecinas de las comunas necesitan saber del apoyo de todas sus autoridades".

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

07/09/2012 EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE) 5 5 VON BAER SE REUNE CON CANDIDATOS UDI

---

### “Buena noticia”

- La senadora, tras el foro panel en la UDD, dijo que la reforma tributaria “era una buena noticia” para la clase media.
- Comentó que durante el debate en el Congreso “no todos” los parlamentarios explicitaron sus opiniones.

